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190 Seiten
Der Verlag über das Buch
Sukashi Tsuba in europäischen Sammlungen 190 Seiten, 123 Abbildungen von Tsuba in Originalgröße,
mehrere Illustrationen, fester Einband, Schutzumschlag, Format 19 x 27 cm, Auflage 1000. Text in Deutsch
und Englisch. Textautor: Eckhard Kremers. Fotagrafie und Gestaltung: Joachim Efinger. Die Idee zu diesem
Buch entstand während der Vorbereitung zur Ausstellung "Sukashi Tsuba" im Rahrnen des Symposions "Die
große Kunst der kleinen Dinge" im Museum für Kunsthandwerk in Frankfurt am Main 1990. In dem Buch
werden Geschichte und Ästhetik der wichtigsten Sukashi Schulen anhand ausgewählter Beispiele vorgestellt
und erläutert. Einige der hier abgebildeten Tsuba sind bereits früher in anderen Publikationen vorgestellt
worden. Im großen ganzen habe ich aber darauf geachtet, daß die hier gezeigten Arbeiten weder durch
japanische noch westliche Veröffentlichungen bekannt sind. 123 Tsuba sind in Originalgröße abgebildet, mit
Maßen und erklärender Beschreibung versehen. Der Text ist in Deutsch und Englisch verfaßt. Mehr als auf
absolute Vollständigkeit zu achten. habe ich darauf Wert gelegt, den durchaus hohen Qualitätsstandard
einiger europäischer Sammlungen und die Vorlieben einiger Sammler zu dokumentieren. Für interessierte
Sammler ist es wichtig, möglichst viele und vor allem gute Stücke zu sehen und Referenz- und
Vergleichsmaterial zu erhalten. Hierzu, aber auch um die Diskussionen zum Thema in Gang zu halten und
Interesse für die Schönheit dieser strengen Tsuba zu wecken, soll dieses Buch einen Beitrag leisten. Sukashi
Tsuba in European Collections 190 pages illustrating, 123 tsuba actual size, several illustrations, hard cover,
dust jacket, number of copies 1000. Text in German and English. Author: Eckhard Kremers. Photos and
graphic design: Joachim Efinger. Translation: Susanne Schäffner. The idea for this publication was born
while preparing the exhibition of "Sukashi Tsuba" within the 1990 Symposium "The Great Art of the Small
Objects" in the Museum of Arts and Craft, Frankfurt/Main, Germany. In this publication the most prominent
sukashi schools are presented and commented on with examples. There are 123 illustrations of tsuba with
their measures and descriptions added in explanation. Whereas some of the sword guards reproduced in this
book have already been presented in other publications, I have, on the whole, been careful to select those
ohjects that have neither been shown in Western nor in Japanese publications up to now. Without reference
to completeness this book is first and foremost meant to make evident the quality standard of some of the
European collections as well as to reveal the preferences of some collectors. For interested collectors it is of
great importance to look at a great variety of excellent pieces in order to obtain reference material as well as
means of comparison. Moreover this publication wants to contribute to the further discussion of the subject
and to make more people become interested in the beauty oft hese austere tsuba. Leseprobe. Abdruck erfolgt
mit freundlicher Genehmigung der Rechteinhaber. Alle Rechte vorbehalten.
In diesem Buch werden Geschichte und Ästhetik der wichtigsten Sukashi Schulen anhand ausgewählter
Beispiele vorgestellt und erläutert. 123 Tsuba sind in Originalgröße abgebildet, mit Maßen und erklärender
Beschreibung versehen. Der Text ist in Deutsch und Englisch verfaßt. Mehr als auf absolute Vollständigkeit
zu achten. habe ich darauf Wert gelegt, den durchaus hohen Qualitätsstandard einiger europäischer
Sammlungen und die Vorlieben einiger Sammler zu dokumentieren. Sukashi Tsuba in europäischen
Sammlungen
(Sukashi Tsuba in European Collections) In this publication the most prominent sukashi schools are
presented and commented on with examples. There are 123 illustrations of tsuba with their measures and
descriptions added in explanation. The text is German-English. Without reference to completeness this book
is first and foremost meant to make evident the quality standard of some of the European collections as well
as to reveal the preferences of some collectors.
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